

communiqué DE PRESSE

Mercredi 25 novembre 2015

Découvrir les solutions de mobilité hydrogène

Depuis 2011, la Métropole Rouen Normandie conduit un plan stratégique pour le développement du véhicule électrique et de la filière automobile décarbonée sur son territoire : CREA'VENIR. Au-delà de l'implantation de bornes de charge pour véhicules électriques, la Métropole souhaite à présent accompagner le développement du véhicule électrique à pile à hydrogène.

En ce sens, la perspective de l'ouverture d'une station de recharge hydrogène sur son territoire est à l'étude. La Métropole Rouen Normandie invite les entreprises intéressées par cette technologie de propulsion innovante à découvrir et tester les véhicules électriques à pile à hydrogène le mercredi 25 novembre 2015 à l'INSA Rouen.

Présentation des solutions de mobilité hydrogène

Découverte et essai des véhicules électriques à pile à hydrogène

Mercredi 25 Novembre à partir de 13h30

13h30-14h00 : Accueil des participants

14h00-14h30: Présentation des solutions de mobilité hydrogène

14h30-15h30: Présentation et essai des véhicules « Kangoo Hydrogène »

INSA Rouen - Espace Magellan - Avenue de l'Université 76801 Saint-Etienne-du Rouvray

Inscription et renseignements

http://goo.gl/forms/DMBKLsU0mW - 02 32 08 38 70







